

**CAMPAÑA DE CELEBRACIÓN DEL XVº ANIVERSARIO  
DEL MAGISTRAL DISCURSO DEL PRESIDENTE GONZALO,  
QUE RESPLANDECE VICTORIOSO Y PUJANTE  
ANTE EL MUNDO COMO ARMA DE COMBATE**

El maoísmo es la cuestión decisiva, porque lo ideológico-político lo decide todo, y nuestra ideología no es sino una; el marxismo-leninismo-maoísmo, principalmente el maoísmo.

El maoísmo es lo nuevo y lo nuevo nunca ha sido fácilmente aceptado; ha sido impuesto en dura contienda, por la dirección del proletariado en la revolución mediante sus Partidos Comunistas. Nosotros estamos convencidos de la grandeza del maoísmo, sin maoísmo no habría guerra popular que se impone contra viento y marea. Esto nos enseña el Presidente Gonzalo y en su Magistral Discurso (del 24 de septiembre de 1992) nos llama, en consecuencia, a cumplir la tarea de bregar por poner el maoísmo como mando y guía de la revolución mundial.

El Presidente Gonzalo enseña, que al maoísmo se le ataca, niega y declara caduco porque es la más gloriosa cumbre de nuestra ideología científica. Y, así, el Presidente Gonzalo, enarbolando, defendiendo y principalmente aplicando el maoísmo a la revolución peruana, a la situación actual, con la guerra popular prueba la vigencia plena del maoísmo y aporta a su desarrollo. Es él quien ha definido el maoísmo como tercera, nueva y superior etapa de nuestra ideología, y establecido así la validez universal del maoísmo y la guerra popular, y que lo principal del maoísmo es el Poder para el proletariado; así mismo, ha establecido las tres etapas de la revolución mundial dentro del proceso de restauración y contrarrestauración para que la clase se afinque en el Poder definitivamente y que con guerra popular mundial enterraremos al imperialismo y la reacción; él ha reconstituido el Partido e iniciado la guerra popular, ha establecido la construcción concéntrica de los tres instrumentos de la revolución y la militarización del Partido, la guerra popular unitaria, campo principal y ciudad complemento, con las bases de apoyo como médula de la guerra popular, donde desde el inicio, destruyendo el viejo Poder se construye el nuevo Poder, el nuevo Estado, la preparación de la insurrección desde el inicio de la guerra popular, etc. Él nos lleva a pensar en la revolución de nueva democracia, pensar en su esencia como revolución, como derrocamiento de una clase por otra, que se hace con guerra popular, con violencia, pensar en esta ley universal, más hoy que quieren darla por superada. La revolución de nueva democracia en China es un paradigma, un prototipo de revolución, nos dice el Presidente Gonzalo, que va contra el imperialismo, la feudalidad y el capitalismo burocrático. Nos enseña que para el Presidente Mao, la revolución de nueva democracia lleva inevitablemente a la segunda revolución, a su continuación ininterrumpida como revolución socialista, sin la revolución de nueva democracia no es factible la revolución socialista en un país como el nuestro; y más aún que, la revolución cultural, es la continuación de la revolución bajo la dictadura del proletariado sostenida en ejército popular para defender el nuevo Estado basado en inmensas masas: campesinado, proletariado, pueblo, para generar nuevas modalidades, para no repetir los viejos caminos capitalistas, derrumbados por la revolución y que desenrumbarían el camino socialista; aún más, que el socialismo habría de generar formas nuevas. Dejó establecido que la lucha de clases continúa y bien aguda, que el centro de la contienda es por la dictadura del proletariado apoyada en inmensas masas, demostrando la necesidad de la revolución cultural, que nos ha dejado grandes lecciones que ya aplicamos como la cuestión de cambiar la ideología como fundamental para que la clase tome el Poder (la necesidad de salto ideológico). Para el Presidente Gonzalo esto es en esencia la revolución, como dijera Marx, la marcha fragorosa de la clase para entrar al comunismo atravesando por la dictadura del proletariado.

Toda la actividad del Presidente Gonzalo y su todopoderoso pensamiento Gonzalo va contra la LOD revisionista y capitulacionista, contra el nuevo revisionismo y lo que plantea el Partido Comunista de Nepal (maoísta) y el camarada Prachanda. Por eso, el CoMRI, con respecto al Presidente Gonzalo, decía que él podría estar detrás de las "cartas" y que había que investigar; por eso, el CoMRI, conduce erróneamente la lucha de dos líneas, distorsiona el maoísmo y difunde una imagen falsa sobre el desarrollo actual del Partido Comunista del Perú y la guerra popular que dirige.

En esto convergen plenamente con la ofensiva contrarrevolucionaria general que desarrolla, en

colusión y pugna, el imperialismo, principalmente yanqui, la reacción mundial y el revisionismo, quienes aprovechando políticamente la situación de la detención en aislamiento absoluto del Presidente Gonzalo, lo atacan, infaman y calumnian como capitulador, revisionista, traidor, etc. Y crean todo tipo de patrañas en su contra para negar el maoísmo.

La colina del enemigo propagandiza la derrota de la guerra popular, que sólo hay restos, que estamos divididos, etc. Esta colina constantemente están aplicando "nuevos" planes, ahora con el gobierno de los genocidas Alan García y Gampietri, tiene sueños de como terminar su pesadilla y usan a la LOD en el Perú y al nuevo revisionismo en el extranjero, como los gobiernos anteriores. Su problema es su imposibilidad histórica y política de aniquilar la guerra popular.

En nuestra colina, el Partido mantiene firmemente el rumbo de la guerra popular, las acciones nos reafirman; sueñan, sueñan que un día cambiaremos de rumbo, nosotros desarrollamos la guerra popular siendo flexibles en la aplicación y firmes en los principios. Aplicamos: ver siempre nuevas formas, que es opuesto a la posición de "no importa el color de los gatos..." de Teng, porque el rumbo no se cambia, toma nuevas formas, y no cambio de color, ¡Con pensamiento Gonzalo materializado en guerra popular, el Partido soluciona todos los problemas nuevos que se le plantean en el camino de la revolución! Por eso el Magistral Discurso de nuestra Jefatura es arma de combate de comunistas, combatientes y masas.

En medio de la fluidez de la guerra y del proceso de restablecimiento y contrarrestablecimiento, los Comités Populares y las Bases de Apoyo, no sólo se mantienen sino que se desarrollan, luego de la inflexión, defendidos por el EPL, que derrota todas las campañas de cerco y aniquilamiento del enemigo.

Después de la detención del Presidente Gonzalo, cogiendo su Magistral Discurso como arma, firmemente sujeto a la BUP, el Partido ha continuado la guerra popular, en nuevas y complejas situaciones. Aplicando: ante una situación nueva, lo asimilamos y le damos respuesta, ahí está la cuestión, no basta ver el problema sino seguir desarrollando la guerra en las nuevas situaciones. Como nunca antes, hemos tenido tantas cosas nuevas y que hemos resuelto sin estar el Presidente.

La guerra popular es guerra de masas dirigida por el Partido. En nuestro país el campo es el centro de la guerra popular y la ciudad su complemento necesario. El desarrollo de la guerra popular requiere un gran salto en la incorporación de las masas a la guerra popular. Esto nos lleva a la necesidad de abrir nuevas zonas guerrilleras, ampliar y desarrollar el trabajo de masas, cogiendo la experiencia partidaria de la reconstitución y la década de los 80, pugnando por dirigir y organizar a las masas a través del Ejército Popular de Liberación. Las masas están por combatir y resistir como lo muestra las luchas de los maestros, de los campesinos cocaleros, de los médicos y paramédicos, de los docentes de las universidades, etc., ha habido bloqueos de carreteras, toma de aeropuertos, quema de puestos policiales, ataques a establecimientos estatales y propiedades de la gran burguesía. Y eso siempre lo hemos planteado. El Partido en medio de la guerra popular prosigue con la forja de la actual dirección, después de perder buena parte de los dirigentes. Después de luchar y desenmascarar a la LOD cómplice de montesinos-CIA., el Partido, con la Jefatura del Presidente Gonzalo, basado en la BUP, marcha al nuevo Congreso del Partido para una más alta cohesión y establecer nuevos planes aplicando la construcción concéntrica de los tres instrumentos de la revolución.

La unidad de hoy se da por proseguir la guerra popular y establecer nuevos planes para desarrollarla. El Partido nos llama a partir de la realidad y a proseguir la guerra popular, como lo hizo el Presidente Gonzalo en su Magistral Discurso, desenvolviendo la lucha por potenciar el trabajo del Ejército dentro de las masas. El Partido llama a proseguir la forja de la dirección al más alto nivel orgánico, concretando el nuevo Congreso, y desarrollar la guerra popular construyendo la conquista el Poder en todo el país. Las ratas de la LOD que tanto publicitan algunos, sólo suenan y truenan cuando la reacción la necesita. La lucha de dos líneas en el Partido siempre se da, la lucha entre izquierda y derecha es permanente, así algunos expresan sobreestimación y arguyen no ir a las masas, otros dicen hay que esperar, otros dicen "las masas no están dispuestas, hagamos acciones que repercutan", estas fueron algunas de las posiciones aplastadas, eran una "izquierda" en apariencia, pero en la práctica llevaba a aislarnos de las masas. La izquierda aplicó potenciar el trabajo de masas a través del Ejército, la reacción dicen ahora que venimos con nuevo verbo, eso si realmente les repercute. Aplicamos, en lo posible, de no ser carga de las masas. Dice la reacción, que cuando

estamos en las alturas andinas, les hablamos distinto a las masas, etc. eso le apanica a la reacción. Las luchas de las masas a lo largo y ancho del país llena de pavor al imperialismo y a la reacción y a su gobierno, fascista, genocida y vendepatria de García, pues sabe que, las masas están planteando muy distinto en sus plataformas de lucha que hace tres años. Esto expresa como los nuevos dirigentes del Partido han aprendido en el curso mismo de la guerra, hay que sacar lecciones, la cuestión es que algunos no sopesaban que la guerra es una guerra a muerte, algunos pensaban que sólo íbamos de subida y que no había zigzagues y retrocesos

Hoy que se pregona la supuesta caducidad del maoísmo por el nuevo revisionismo, para tratar de justificar su traición a la guerra popular y la revolución mundial; coludidos con el imperialismo y la más negra reacción, corresponde asumir la defensa del Presidente Gonzalo y el pensamiento Gonzalo, porque ha devenido en la cuestión principal para la guerra popular y la revolución mundial.

Por lo tanto: llamamos a todos los Partidos y organizaciones de dentro y fuera del MRI a sumarse a la campaña de celebración del XV° aniversario del Magistral Discurso de nuestra Jefatura del 24 de septiembre de 1992, que vamos a iniciar el 29 de septiembre de este año con la Conferencia Internacional de Madrid.

**¡LA DEFENSA DEL PRESIDENTE GONZALO Y DEL PENSAMIENTO GONZALO  
HA DEVENIDO EN LA CUESTIÓN PRINCIPAL  
PARA LA GUERRA POPULAR Y LA REVOLUCIÓN MUNDIAL!**

**¡EXIGIMOS LA PRESENTACIÓN PÚBLICA, EN VIVO, DEL PRESIDENTE GONZALO,  
ANTE LA PRENSA Y LA TV NACIONAL E INTERNACIONAL,  
Y QUE SE LE PERMITA PRONUNCIARSE!**

*Movimiento Popular Perú,  
Agosto de 2007*